



Le 11 janvier 2023, 14 élèves ont participé à la deuxième rencontre de **hand à 4** pour le district SUD dans notre collège, à Saint-Esprit.

Nous avons accueilli les 2 équipes du collège ADENET et les 5 équipes du collège d'ASSELIN DE BEAUVILLE.

Merci pour leurs venues.

L'équipe minime mixte composée de MAHIEUX—SAID Maëlys, ELIE Lyvio, AYESILAS Liomaly et LIMOUCIN Rachel (benjamine) a terminé 1^{ère} de la poule basse.

L'équipe benjamine composée de FRANÇOIS Simao (gardien hors pair), RUSTIQUE Kessy, PALMISTE Evan, PALCY Alix, SACAMA-ISIDORE N'dy se classe 2^{ème} de la poule moyenne.

L'équipe des 5^{èmes} composée de VALLARD Ella, ZACHELIN Hernendo, PIVERT Roulyann, VALLIE Dylan et SOUTARSON Hynéane s'est classée 3^{ème} de la poule haute derrière les équipes de section sportive de DUCOS, bravo à cette jeune équipe !

BRAVO à tous pour cette belle participation !



L'organisation des matchs, l'arbitrage et la table de marque ont été entièrement gérés par les élèves, **BRAVO** pour cette autonomie, ce sérieux et ce bel état d'ESPRIT !

Superbe vidéo faite par M. DROUILLEAU :

<https://peertube.stream/w/2MjMX5mqoP6RNUQoQz9XLS>